

Août 2018 – Chronique n° 10

COMITÉ D'INITIATION CHRÉTIENNE DE SAINT-HONORÉ



Depuis que les cours de catéchèse ne sont plus disponibles dans les écoles, c'est la paroisse qui a le mandat de guider nos jeunes dans leurs apprentissages afin qu'ils puissent être bien préparés à recevoir les différents sacrements de la foi chrétienne. C'est ce que l'on appelle l'INITIATION CHRÉTIENNE. Dans cette chronique de **FOCUS sur les organismes d'ici**, nous vous présentons l'implication de cette organisation qui veille au développement spirituel des jeunes poursuivant leur cheminement dans la foi.

HISTORIQUE ET MISSION • Le comité d'Initiation chrétienne est un organisme à but non lucratif, sous la supervision de la Fabrique de Saint-Honoré, offrant des services aux jeunes et moins jeunes dans leur démarche de foi chrétienne. Ce comité forme tout d'abord ce que l'on appelle des «catéchètes». Ce sont des personnes habilitées à parler et à accompagner les jeunes dans une démarche de foi par des gestes positifs et communautaires pour les amener à recevoir les autres sacrements tels que, la Réconciliation, l'Eucharistie et la Confirmation.

La mission du comité est d'accompagner les jeunes dans la démarche déjà entreprise par les parents leur ayant offert le premier des sacrements de l'initiation chrétienne, le BAPTÊME. Le rôle des catéchètes est alors de préparer les jeunes aux sacrements et de les faire avancer un peu plus dans la foi qu'ils vivent avec leur famille et leur milieu. IL N'Y A PAS D'ÂGE pour amorcer ce cheminement. La démarche peut convenir autant à des jeunes qu'à des adultes qui ont un désir de continuité dans la foi chrétienne. Cela peut permettre de devenir parrain/marraine, de se marier ou encore, de tout simplement retrouver des valeurs chrétiennes dans leur vie.

La Fabrique de Saint-Honoré offre au comité des locaux très bien aménagés avec tout le nécessaire pour le soutien pédagogique envers les jeunes et les adultes.

PROGRAMMATION ET ACTIVITÉS • Dès septembre, le comité procède à une période d'inscription en vue de la formation des groupes.

La démarche compte environ 6 à 10 rencontres qui s'échelonnent de la fin de septembre au mois de mai. La conclusion est naturellement la réception d'un sacrement. Des frais d'inscription de 50\$ sont à prévoir pour participer aux différents sacrements.

RECRUTEMENT • Le comité d'Initiation chrétienne est toujours à la recherche de bénévoles. C'est parfois l'occasion pour les parents de devenir catéchète afin d'accompagner leur jeune dans cette démarche de foi. Cela peut aussi les aider en tant qu'adultes à se ressourcer et à réveiller ce qu'ils ont déjà appris et mis en veilleuse. «Nos jeunes nous font parfois redécouvrir ce que nous savons mais qui sommeille en nous. Pas besoin de diplôme, la foi c'est un partage, un échange et des moments d'amitié et de cœur à cœur. Voilà ce qui est offert aux parents qui désirent se joindre au comité» explique Mélissa Laprise, la responsable. Toujours disponible, elle invite les gens à communiquer avec elle aux coordonnées suivantes :

Mélissa Laprise, Responsable de l'initiation chrétienne
581-882-8448 ou au presbytère 418-673-4632

Facebook : Paroisse de Saint-Honoré

Il lui fera plaisir de vous rencontrer et d'accueillir vos jeunes.

Note : Le comité compte essentiellement sur les généreux dons des citoyens pour assurer l'ensemble de leurs activités. Merci de les soutenir!

